

Stark im Konflikt – zweites Schülertraining am 19. Januar 2015

Zum wiederholten Mal in diesem Schuljahr sind die Theaterpädagogen und Deeskalationstrainer in die sechsten und siebten Klassen des Gymnasiums Wülfrath gekommen. Diesmal standen Konfliktsituationen im öffentlichen Raum im Mittelpunkt. Körperliche Übergriffe oder verbale Attacken auf der Straße, im Bus oder im Zug wurden von den Schülern in Rollenspielen untersucht und „richtige“ Verhaltensweisen geprobt. Die Pädagogen brachten den Schülern auch bei, wie man als Beobachter einer Gewaltsituation Hilfestellung leisten kann ohne sich selbst in Gefahr zu bringen. Das Theaterstück aus dem ersten Schülertraining, die Rollenspiele, das Körpersprachentraining und die Gespräche über eigene Erfahrungen mit dem Thema Gewalt werden den Schülern helfen, in Problemsituationen angemessen und klug zu reagieren. Das Projekt „Stark im Konflikt“ kam bei den Schülern richtig gut an! *LR*